

No solo comida caliente, también calor humano

Junto con el frío llegó de la mano del VUM, una nueva instancia de “Ollas”.

23/05/2018

Los primeros fríos del otoño, movieron a un grupo de alumnos y ex alumnos de la Universidad de Montevideo, obra de apostolado corporativo del Opus Dei, a comenzar otra etapa del plan *Ollas*.

Se trata de recolectar alimentos entre quienes asisten a la UM, prepararlos y luego distribuirlos en varios puntos de la ciudad entre personas en situación de calle.

Sin embargo, tal vez más importante que recibir un plato de sopa o guiso, sea para los beneficiarios saber que no están solos. Que hay jóvenes que no son indiferentes a su situación, y procuran hacer lo que está a su alcance para conocerla a fondo y mejorarla.

En la sección del VUM dentro del sitio de la Universidad de Montevideo, se incluye un simpático artículo que describe una noche típica del *Ollas*. [Clic aquí para leerlo.](#)

comida-caliente-tambien-calor-
humano/ (09/02/2026)